

尚徳福祉会 末長こぐま保育園 2021年1月

新しい年がスタートしました。めろん組さんも元気な可愛い声で「あけましておめでとうございます」と 新年の挨拶ができました。今年もまた元気いっぱい、笑顔いっぱいに過ごしていきたいと思っています。 4 月からはうさぎ組に進級する子どもたち、自分でできることが多くなり心身ともに成長している姿が見られます。今年も保護者の方と一緒に子どもたちの成長を応援し、見守っていきたいと思っています。



## ~めろんぐみぐんぐん成長~

## たのしい!

友だちとの関わりが深まり、集団で遊ぶ姿が増えたと共に表現遊びを楽しんでいます。

園庭でマットを広げてめろん組の家やお店屋さんにしたりエプロンを付けてぬいぐるみをおんぶして料理を作りママになりきっていたり…遊んでいる様子を見守っていると思わずクスッと笑ってしまいます。

また、友だち同士で「ここ空いてるよ」 「一緒に使おう」「片付けの時間だよ」などと 声を掛け合う様子が見られます。子どもたち で気付き、優しく声を掛け合えている姿に成 長を感じます!

## ☆少しずつ☆

お着替えや上着が自分でできるようになってきた子どもたち。

今、頑張っているのが服の裏返しを直して 畳むこと、上着のチャックをすることです。チャックの金具を止めるのが難しいですが、保 育者も一緒に行いやり方を伝えています。

『自分でやってみる』と子どもたちのやる気 を大切にしています。

また園でも石鹸での手洗い、うがい (ガラガラうがい)をしています。

## ~お願い~

- ◎爪は短く切って下さい。
- ◎洋服(肌着,靴下等)に名前が記名されているか確認して下さい。
- ◎部屋に入りすぐ右手のクラス内のホワイトボードは毎日確認して下さい。
- ◎食べるのが上手になったので、食事の エプロンと口拭きを無くしていきます。 お洗濯、よろしくお願い致します。

親子で遊ぼうふれあい会 懇談会は 今年は行いません。



